



Pronunciamento:

Rechazamos la decisión irresponsable del Congreso que significa un duro golpe a nuestra democracia

1. Rechazamos en todos sus términos la decisión del Congreso de la República de destituir al presidente Martín Vizcarra, utilizando indebida, ilegal e inconstitucionalmente el concepto de incapacidad moral permanente.
2. Consideramos que es una irresponsabilidad de la mayoría de congresistas que, en medio de la peor crisis de nuestra historia que significa la pérdida de decenas de miles de vidas y de millones de empleos de peruanos y peruanas, generen una crisis política de resultados impredecibles al forzar un cambio total de Gobierno a pocos meses de culminar su mandato.
3. Demandamos una profunda y pronta investigación de la Fiscalía y el Poder Judicial de los significativos indicios de actos de corrupción cometidos por el presidente Vizcarra, en el marco del debido proceso y el respeto a la Constitución. No avalamos ninguna forma de impunidad.
4. Exigimos que se cumpla el cronograma electoral en curso y rechazamos cualquier intento de postergación en función de intereses subalternos. Requerimos que el Gobierno y el Congreso tengan la legitimidad social y política para enfrentar el duro escenario que nuestra sociedad enfrentará los próximos años, la que sólo puede nacer de la voluntad ciudadana que se exprese en las elecciones del 11 de abril de 2021.
5. Llamamos a la ciudadanía y a las diversas organizaciones de la sociedad civil estar atentos a las consecuencias de esta decisión de la gran mayoría de los congresistas. Llamamos a usar los diversos instrumentos a nuestro alcance para expresar nuestro rechazo a esta abierta violación de la institucionalidad democrática.

Lima, 10 de noviembre de 2020.

Socios de Grupo Propuesta Ciudadana:

